

「憲法9条に触るな」

河野元衆院議長も発言

東京都内で講演

安倍首相が、憲法9条に自衛隊を書き込むと述べて、憲法改悪をめざすと発言したことに対し、自民党元幹部からも批判、異論が出されています。

自民党元総裁の河野洋平元衆院議長は5月31日、東京都内で講演し、安倍首相の9条改憲について「9条はさわるべきではない」「(自衛隊の明記は)間違っている」「憲法は現実に合わせて変えていくのではなく、現実を憲法に合わせる努力が先ではないか」と述べました。

「改憲許すな」で野党は合意

安倍政権の憲法改悪の動きに対して、日本共産党、民進党、自由党、社民党の野党は「安倍政権による憲法改悪を許すな」で

自民幹部からも 安倍改憲を批判

合意し、力を合わせてがんばっています。

「九条の会」は2日、東京都内で憲法記念講演会を開きました。

世界に誇る憲法9条

弁護士で日弁連憲法問題対策本部副本部長の伊藤真氏は、戦争法のもとで「自衛隊を憲法に書けば、海外で戦争する自衛隊を憲法に位置付けることになる」と述べ、自衛隊を憲法9条に明記しようとする安倍首相の改憲論を批判しました。

野党と市民が力をあわせて、世界に誇る憲法9条を守り抜く取り組みを広げましょう。

八幡市6月議会始まる

八幡市の6月議会が9日から29日まで開かれます。日本共産党市議団は4人全員が一般質問をします。午前10時から始まり、1日4人が質問。当日、本会議場での傍聴できます。インターネットでも視聴できます。

日本共産党4人が質問

(○内数字はその日の順番)

◎中村正公議員 13日②

橋本駅整備/公共工事における
労務単価/新入生の就学援助

◎亀田優子議員 13日④

公共施設総合管理計画/介護
保険/障害者福祉/中学校給食

◎山本邦夫市議 15日①

核兵器廃絶/男山団地の住環境/
国民健康保険料の値下げ

◎巖 博市議 20日③

同和事業の終結/公共交通の
充実/八幡山田地域の盛土問題

学童保育 時間延長

夕方 午後7時まで
夏休みなど 午前8時～

八幡市の学童保育の開所時間が6月1日から時間延長されました。

- ◇学校登校日 下校時～午後7時
- ◇夏休みなど 午前8時～午後7時
- ◇土曜日 午前8時～午後6時

.....部分は変更された時間帯